



ハリマJA  
女性会

## チャリティーバザー収益金を宍粟市社協に寄付



左・柴原会長 中央・中村局長 右・波多野地域福祉課課長

ハリマJA女性会では、ふれあい秋まつり会場で会員からリサイクル活動の一環として集めた日用品・衣類・食器など309点を販売する、チャリティーバザーを行いました。

当日は女性会理事が商品の販売にあたりました

が、販売開始前からブースの前に集まったお客様は途切れることなく並べられた商品を次々に買い求め、お昼過ぎには完売しました。

その売上金全額の25,000円を、地域の社会福祉事業に役立ててもらおうと、宍粟市社会福祉協議会に寄付させていただきました。

11月20日に柴原美恵子会長が社会福祉協議会を訪れ、「女性会の皆様のご協力でチャリティーバザーが成功しました。わずかではありますが、女性会員一人ひとりの社会福祉に対する思いをくみ取っていただき、有効に活用いただけたらありがたいです」とあいさつし、中村司事務局長に手渡しました。

ご協力いただいた女性会員の皆さんには感謝申し上げますと同時に、ハリマJA女性会は、これからも地域福祉活動を支援するための活動を積極的に行っていきます。より一層のご協力をお願いします。